

TC Kropfmühl engagiert österreichisches Top-Talent

Mit Rebecca Kaineder soll's in die Bayernliga gehen

Die Damenmannschaft des Tennisclubs Kropfmühl hat sich nach dem Aufstieg in die Landesliga mit einer österreichischen Top-Spielerin verstärkt: Die erst 16-jährige Rebecca Kaineder wird in der kommenden Saison an Nr. 1 spielen. Nachfolgend angeführte Resultate weisen die blonde Rechtshänderin als kommende Spitzenpielerin ihres Landes aus:

- ◆ Niederösterreichische Landesmeisterin U16 (mit 15 Jahren)
- ◆ Österreichische Hallenmeisterschaften U18: 3. Platz (mit 15 Jahren)
- ◆ Österreichische Clubmeisterin 2008
- ◆ Mehrmalige Meisterin der Stadt Krems
- ◆ Bei Damen Turnieren mehrere 3. und 2. Plätze

◆ ETA Turnier U16: Viertelfinale

Für die junge Sportlerin und Schülerin des Tenniscenters Krems-Mitterau hat die Qualität auf dem Tenniscourt ihren Preis: täglich mehrere Stunden intensives Üben.

Mit dieser Neuverpflichtung hofft die Damenmannschaft der TC Kropfmühl ein gewichtiges Wort um den Aufstieg in die Bayernliga mitreden zu können. Gegner sind TC RW Landshut, TC Gauting, VfL Waldkraiburg, TC Geiselhöring, TC Passau-Neustift, GW Luitpoldpark München II und TC Weyarn. Los geht's am 17. Mai (10 Uhr) auf heimischer Anlage gegen den TC Gauting. – red



Mit 16 eine feste Größe auf nationaler Ebene in Österreich: Rebecca Kaineder.